



Depuis notre rencontre du 15 janvier où nos deux organisations ont présenté au ministre l'ensemble des mesures fortement attendues par les officiers, silence radio : pas de nouvelles rencontre et aucune réponse concrètes à nos revendications au motif que les équipes n'avaient pas finalisé leur travail.



Dans un seul dossier, celui du galonnage, après trois ans d'attente, les choses semblaient avancer. Le cabinet du ministre avaient proposé à Christophe CASTANER des galons à cinq barrettes panachées. Après un arbitrage favorable, ce dernier devait les présenter aux officiers à Cannes-Ecluse début juin. C'était sans compter, une nouvelle fois, sur les gendarmes, qui, faisant fi de la décision du ministre, saisissaient directement le Président de la République !



Après deux rendez-vous de présentation reportés, nous avons appris en catimini que les gendarmes avaient une nouvelle fois obtenu gain de cause.

**ON COMPREND MIEUX MAINTENANT TOUT L'INTÉRÊT DE LA
NOMINATION D'ALEXANDRE BENALLA COMME LIEUTENANT-
COLONEL DANS LA RÉSERVE DE LA
GENDARMERIE NATIONALE !**